

Destacado intelectual afirma que Fidel Castro se multiplicó en Cuba



México, 10 dic (RHC) Fernando Martínez Heredia, director del Instituto Cubano de Investigación Cultural Juan Marinello y premio nacional de Ciencias Sociales, significó que el lema Yo soy Fidel que prevaleció en Cuba durante las jornadas de duelo significa que el fallecido fundador de la Revolución cubana se multiplicó entre los jóvenes de la isla.

En una entrevista con el diario mexicano La Jornada, el destacado intelectual afirmó que la lucha hoy en Cuba consiste en no regresar al capitalismo y conseguir que salgamos adelante, en condiciones tan difíciles en que la economía mundial en poder del imperialismo está centralizada, es parasitaria y depredadora.

El historiador y pensador cubano enfatizó que esta lucha es "sin perder lo único que no se puede perder, que es la sociedad socialista que creamos".

El capitalismo en Cuba sólo podría existir subordinado a Estados Unidos, es decir, para lograr hacer el capitalismo aquí hay que ser un traidor a la patria, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/115084-destacado-intelectual-afirma-que-fidel-castro-se-multiplico-en-cuba>



Radio Habana Cuba